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Уважаемые читатели,
 
Перед Вами четвертый и завершающий выпуск студенческой газеты «The 
Phoenix» в этом учебном году. Поэтому нам хотелось сделать этот выпуск 
особенным.
 
На носу масса ярких событий, о которых нам есть что рассказать: от выпуска 
4 курса до празднования Дня Великой Победы. 

В преддверии 9 мая мы хотели напомнить о великом наследии, которое нам 
подарили наши предки - Жизни и её Возможностях.  

Читайте в этом выпуске так же о том, как успевать везде и во всем - секреты, 
которыми делятся наши выпускники. На примере других наших студентов, вы 
сможете узнать что делает их счастливыми здесь и сейчас и как этого добить-
ся. Каждый из них делится переменами внутри себя и их воздействием на 

окружающее.  Хотите менять мир? Хотите делать его лучше? Читайте, вдох-
новляйтесь и будьте готовы к тому, что завтра вы можете проснуться другим 
человеком. 

Постоянная и уже полюбившаяся всеми фоторубрика порадует Вас новыми, 
не менее замечательными работами наших студентов. Мы надеемся, что этот 
выпуск будет интересен, а главное - полезен для Вас! 

Если у Вас есть идеи или предложения для публикации, мы будем рады полу-
чить их на почту thephoenix@kazguu.kz

С Уважением, 
координатор газеты 
«The Phoenix»
Ботагоз Жанбекова.  
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КАЗГЮУ

Дияра Омарова
Вице-капитан команды “Enactus” КАЗГЮУ, 
Участник и победитель предметных олимпиад и научных 
конференций, 
Активный участник и организатор социальных проектов 

Начиная с 1 курса моего обучения, я старалась не только 
отлично преуспевать в учебе, но и активно участвовать 
в жизни нашего университета. Участвуя в различных 
мероприятиях, и вступая в организации, которые вам по 
душе, вы становитесь частью одной большой истории 
КАЗГЮУ.
Поэтому, хотелось бы пожелать всем студентам 
самосовершенствоваться и активно принимать участие в 
жизни университета.
В плане учебы выбирайте именно те дисциплины, 
которые вы действительно хотите изучить и познать 
изнутри. Также, если у вас возникают какие-либо 
вопросы, не стесняйтесь обращаться к администрации 
или руководству университета. Главное, правильно 
расставить приоритеты и заранее планировать ваш 
учебный день. Ведь, тот, кто захочет, всегда преуспеет 
везде и во всем.
Ставьте цели и делайте все возможное и невозможное 
для их достижения, и у вас обязательно все получится.

Акжан Рымжанов
Стажер в компании Procter&Gamble, 
Cоавтор маскота ВШЭ, 
Участник “KPMG: Foundation to Graduates”
   
Несмотря на то, что многие студенты говорят о 
сложности обучения, я отношусь к учебе проще. Это 
не означает, что я пропускаю занятия. Нужно ходить 
на пары, слушать преподавателя и вникать в предмет. 
Однако, к экзаменам стоит относиться проще. Я к 
ним готовился за час и набирал высокие баллы. Это 
не связано с какими-либо «сверхспособностями». 
Материал я внимательно слушал на парах, сдавал 
домашку вовремя, и при подготовке к экзамену, просто 
вспоминал изученное. Мой совет: распределяйте время 
правильно. Спать на парах, а позже, впопыхах в ночь 
перед экзаменом учить, вовсе не вариант. Правильный 
настрой на учебу даст вам уйму свободного времени на 
вечеринки, отдых и занятия любимым делом.

Арсен Жибитаев 
Сертифицированный участник “IDEA Central Asia”, 
Серебряный призер “Enactus Kazakhstan National Expo 
2016”

Мой совет для студентов - покидайте зону комфорта. 
Если вы заточены только под карьеру, то посвятите свое 
время, силы и энергию полностью учебе и практике. Если 
же вы хотите быть разносторонним человеком, горящим 
получать опыт и развиваться, то вам нужно научиться 
совмещать учебу с активной жизнью.
Не могу назвать себя активистом университета и 
тем более не являюсь отличником учебы. Я лишь 
занимаюсь своим любимым делом, стараясь выжимать 
максимальный результат, как из себя, так и с моей 
команды. Чтобы не отставать и не допустить проблем в 
других делах, приходится меньше спать. Но тем и хороша 
насыщенная студенческая жизнь. Когда ты получаешь 
теорию, и имеешь возможность сразу применять 
полученные знания на практике еще в студенческие годы.
Кто-то скажет, что вы не можете себе позволить 
заниматься еще чем-то помимо учебы, объясняя это 
потерей успеваемости. Кто-то скажет что можно хорошо 
учиться, работать, успевать развлекаться и культурно 
отдыхать. Они оба правы. Это зависит только от вас. 
Тайм-менеджмент, огонь в глазах, желание и энтузиазм и 
вы сможете все успевать! 
Удачи господа, занимайтесь любимым делом!

Нурлыбай Канатов
Капитан Сборной КАЗГЮУ по футболу
Призер Студенческой лиги по футболу 

Занимайтесь спортом! Это закаляет, воспитывает, 
мотивирует на нечто большее. Как известно, каждый 
человек в своей жизни сталкивается с препятствиями, 
которые готовы сбить с намеченного пути. Лично меня, 
в такие моменты всегда поддерживала моя любимая 
семья и помогал спорт. Каждый раз, когда я падал духом, 
я приходил на тренировку и буквально «выжимал все 
соки». Помню случай, мы играли в футбол против МУА. 
Это была сложная и насыщенная игра, на протяжении 
которой, медицинский университет выигрывал нас 
со счетом 5:2. За пять минут до окончания игры, 

собравшись командой, как «единый организм» мы 
отыграли так, что забили 5 голов, тем самым довели до 
счета 5:7. Мы стали победителями! Подобные победы 
мотивируют на лучшее не только в спорте, но и в учебе, 
и в личной жизни.  Занимаясь спортом, я стал более 
сосредоточенным, собранным. Каждый раз, вместе с 
командой и тренером, мы разрабатывали стратегию, 
делали прогнозы, учились думать наперед. Подобные 
навыки очень помогают в учебе. Я воспринимаю учебу в 
КАЗГЮУ как игру, в которой ты либо победитель, либо … 
Нет, только победитель! 
Перед Вами невероятное количество возможностей. 
Стоит только захотеть, и Вы добъетесь успеха. Главное 
верить в себя!

Ануарбек Лензатов
Проектный менеджер команды “Enactus” КАЗГЮУ, 
Участник мирового чемпионата по молодежному 
предпринимательству 2015г. 
 
Как выпускник хочу посоветовать студентам максимально 
«отрываться» за 4 года обучения и не забывать про 
учебу. Читайте книги, экономические обзоры, анализы 
рынков, все это обязательно Вам пригодится в 
профессиональной жизни. Не ленитесь, занимайтесь 
чем-то, главное не просиживайте штаны, а то пожалеете. 
Во время учебы я старался не терять время зря и учиться 
чему-то помимо учебной программы, потому что здесь 
мало риска промаха. И даже если он будет, то он не 
будет столь болезненным как за пределами университета 
и поэтому я всегда пробовал что-то новое. Думаю, что 
главное -  это найти себе занятие, которое приносит 
тебе много пользы и удовольствия и войти в поток, так 
называемый “flow”. Когда я в потоке, я могу работать 
и совершенствоваться без остановки, иногда даже 
забывая о сне, о еде. Заводите максимальное количество 
знакомств, ведь те ребята, с которыми вы учитесь, когда-
либо станут крутыми профи своего дела, и когда-нибудь 
это непременно пригодится. У меня был конкретный план 
действий, который я написал ещё будучи студентом 2 
курса, я все ещё ему следую. Как ни странно, все идёт 
по плану. Думаю, что очень важно понимать кто ты и куда 
ты идёшь. На этом, в общем-то, и все, господа! Удачной 
сессии!

Советы выпускников
или коротко о том,
как выжить в

Еще до поступления каждый абитуриент рассматривает несколько вариантов высших учебных заведений, в которые планирует поступать. Так как я собирался 
оставаться в Астане, то стал собирать сведения о столичных университетах. Так вот в 90 % случаев меня пугали особо сложной учебой в КАЗГЮУ, говорили про 
полное отсутствие свободного времени, про строгий профессорско-преподавательский состав и о еще многих пугающих ситуациях, которые сможет преодолеть 
только лучший из лучших. В связи с этим, находясь на пороге окончания 1-го курса, решил взять совет у старших товарищей по альма-матер - как же все-таки все 
успеть: и учиться хорошо, и быть в центре других событий университета, да и про личную жизнь не забывать. Ведь студенчество - это самая незабываемая пора!

Акжан Рымжанов

Ануарбек Лензатов

Арсен Жибитаев

Дияра ОмароваНурлыбай Канатов

Шахмардан Нуржанов
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 Savina Yarslava 
(Human Resources):  
“Our students 
are ready to start 
their career; they 
exactly know 
what they really 
want from their 
life. Moreover, 
during my expe-
rience, students 
often surprise 
me with brilliant 
a c h i e v e m e n t s 
and knowledge 
of understanding.”

Aizhan Anarkulova
(Practice in auditing):

“From my experience 
fourth year students had 
more knowledge than I 
expected, their exam re-
sults was surprising for 
me and most of them 
were very hardworking 
and mature persons, 
however they were over-
confident about their 
knowledge at  practical 
work. I wish you all, have 
a bright future ahead with 

huge achievement and make us proud.” 

Ahmad Reza Sheikhi 
(Tourism marketing): 
Tourism students in Kazguu University have 
surprised me with their talents and passion. 
Indeed, they can be top future leaders in 
tourism industry, because they already know 
that in tourism we must be open to the whole 
wide world and different cultures. Tourism 
industry in Kazakhstan needs such talents to 
be open for world citizens, without frontiers, 
in order to welcome all kinds of tourists to 
Kazakhstan, the most hospitable land of the 
world.

Можешь рассказать нашим читателям о 
проекте?

“Центр подготовки студентов” – это 
проект, целью которого является 
помощь студентам, которые не освоили 
дисциплины. Руководство КАЗГЮУ 
позитивно отнеслось к созданию 
консультаций,  Дильбар Досмаиловна  
одобрила и похвалила нашу инициативу, за 
это мы выражаем  большую благодарность.
На данный момент у нас предоставляются 
курсы финансов, бухгалтерского учета 
на русском и английском языках, 
непосредственно  сам английский язык, 
а так же в процессе создания находится 
макроэкономика. 
Примечательно то, что преподавателями 
являются студенты, которые уже 
прошли данные дисциплины и хорошо их 
знают. Ребята приходят с конкретными 
вопросами и им подробно объясняют все 
что нужно. 

Как пришла идея создать данный 
проект?

На самом деле я думал об этом уже давно. 
Думаю, толчком послужила сессия. Я 
сдавал экзамен, который был довольно 
сложным, осмотревшись по сторонам, 
я увидел, как мои одногруппники 
переживают, они боялись того, что не 
смогут сдать предмет. Многие студенты 
сдавали пустые листы уже по прошествии  
10 минут с начала экзамена. Именно в этот 
момент я понял, что пора действовать.

Проходили ли уже первые занятия, как 
это было?

Первые курсы прошли 31 марта по 
дисциплинам бухгалтерский учет и 
английский язык. К сожалению, не все 
студенты информированы о проекте. У 
многих, в силу различных обстоятельств, 
имеется желание, но нет времени. Но 
я считаю, что важнее то, что люди уже 
проявили интерес. Ведь суть проекта не в 
том, чтобы набрать большую аудиторию, 
а  в том, чтобы помочь тем, кому это 
действительно нужно. На сегодняшний 
день ведутся переговоры, составляется 
расписание. Консультации проходят 
в Open room. У нас имеется группа в 
Вконтакте, в которой студенты могут 
свободно подать заявку и записаться на 
курсы.

Какая выгода у тебя  с данного проекта?

Пока выгоды никакой нет, разве что 
популярность (смеется). А если серьезно, 
то все делается  по доброй воле. У нас 
учится много талантливых людей, и 

становится обидно, когда они не могут 
сдать какой-то предмет и из-за этого 
переводятся в другие университеты. Для 
меня является важным помочь студентам 
лучше учиться, понимать предметы. Все 
курсы на данный момент абсолютно 
бесплатные. Хотя имеется задумка сделать 
их платными, так как труд преподавателей 
должен быть вознагражден, пусть даже я 
не буду иметь с этого ничего, но пока это 
только в планах.

Каким ты видишь будущее своего 
проекта?

Думаю, будущее весьма перспективное. 
Проблема остается, студенты будут к нам 
обращаться. Имеется в планах расширить 
сферу образовательных услуг, хотелось 
бы открыть курсы русского и казахского 
языков, помимо этого сделать различные 
тренинги, организовать киновечера 
на английском языке. К примеру, 18 
апреля прошла гостевая лекция, на тему 
«Перспективы изучения английского 
языка». После нее возникла идея о 
создании бесплатных курсов английского 
языка начиная с уровня Beginner до Ad-
vanced.

Как думаешь, твой проект поможет 
студентам лучше сдавать сессию?

Так и будет, ведь именно для этого мы и 
создали его.  Уже сейчас можно увидеть 
какие-то успехи. Я сам недавно был на 
консультации по бухгалтерскому учету, 
чтобы посмотреть, как проходят занятия. 
Студенты задавали вопросы, устраивали 
«мозговой штурм». С преподавателем 
разбирались особо сложные темы, 
которые точно будут на предстоящей 
сессии. Надеюсь, после наших курсов, «0» 
баллов в Платонусе больше никогда не 
будет мелькать.
 
Что ты можешь пожелать студентам 
КАЗГЮУ?

Хочу, чтобы студенты лучше разбирались 
в дисциплинах, которые сейчас изучают, 
не просто ходили на пары, но и понимали 
то, о чем говорит преподаватель. 
Чтобы они хорошо сдавали сессию, не 
оставались на повторный курс и не думали 
о смене университета. У каждого студента 
имеется своя мечта, которая должна быть 
осуществлена. Ей не должны помешать 
никакие преграды, особенно связанные 
с непониманием дисциплин. Мы хотим 
помочь студентам, чтобы завтра, окончив 
КАЗГЮУ, они были конкурентоспособными 
и не боялись трудностей.

Даулет Беймурзинов: «Все делается  по доброй воле»
Нам известно, что студент КАЗГЮУ - это своего рода “сверхчеловек”, 
который должен продать душу дьяволу, чтобы иметь GPA равный 
4,0. Сессия - слово от которого бросает в дрожь. Многие студенты 
«заваливают» предметы, ибо  не достаточно хорошо освоили материал, и 
не было людей, которые могли бы помочь им с этой проблемой. Но все же,  
с недавнего времени появился человек, который решил бросить вызов 
страхам и отчаянию студентов. Беймурзинов  Даулет - студент 2-го курса 
ВШЭ по специальности “Менеджмент”. Собрав единомышленников, он 
создал Центр подготовки студентов КАЗГЮУ «PHOENIX». Что это за 
проект, для чего он нужен и о многом другом, Вам поведает редакция 

студенческой газеты «The Phoenix».

“A successful man is 
one who can lay a 

firm foundation with 
the bricks others have 
thrown at him.” — 

David Brinkley

 CONGRATULATIONS TO GRADUATES
Clap! Сlap! Clap!  We congratulate our graduates of 2017, for completing their 
higher education with efforts and hard works, some of you showed that nothing 
is impossible. By your creativity, talent and knowledge you have impressed stu-
dents, teachers and all your surroundings. Your professors with full confident and 
proud said that “our fourth year students have reached their vision in academic 
education; we see a bright future of all students”. Here are professors’ opinions 
about 2017 graduates:

Fayez Najib, Гаухар Темирболат

Татьяна Яценко

The most beautiful moment of graduation is when you see the exquisite smile on 
your parents face and the tears of happiness in their eyes, then you will under-
stand the value of your hard work and efforts.



4

Знаете ли вы? 

518MEDIA – media production, который 
занимается творческими проектами. За столь 
короткий промежуток времени, стартовала 
работа музыкального лейбла. Было создано 
2 дуэта, а именно: группа «Zhanym soul», 
солистами которой являются Акылбек Усенов 
и Аксанат Жаулыбай и 8КМ – группа созданная 
по инициативе Куаныша Абдрахманова и 
Махаббат Раевой. Помимо этого имеется 
один сольный проект – «Miri», Айгерим 
Балабековой. В составе 518MEDIA имеется 
битмейкер – «АсКен». Примечательно то, что 
помимо музыкального лейбла, ведется работа 
по направлению видео и фото, руководителем 
которого является Даурен Нурудилов. 

518MEDIA – это исполнение мечты тех, 
кто хочет быть услышанным, кто хочет 
творить то, что будет находить отклик в 
сердцах. Следим за творчеством наших 
талантливых казгюушников, девиз которых 
– без пауз! Слушаем и вдохновляемся!

“Team Phoenix” была признана лучшей из 
12 команд-финалистов на международной 
интеллектуальной игре по решению бизнес-
кейсов “Bolashak Business Competition” который 
состоялся 28 апреля на базе Almaty Manage-
ment University в г.Алматы. “Team Phoenix” стали 
обладателями кубка победителя и специального 
денежного приза от партнера мероприятия 
компании “Экотон+” в размере 300000 тенге. 

Алина Кваша, 22 года. Родом из Усть-
Каменогорска.
 
Для начала мне хотелось бы коротко 
рассказать о себе. Думаю, у каждого 
человека наступали какие-то 
определенные поворотные моменты в 
жизни, к которым ты не будешь никогда 
готов, именно тогда приходится все 
переосмысливать и принимать быстрые 
решения. Также было и со мной. До 
10 класса я полностью посвящала 
себя большому спорту и представляла 
свое будущее только в нем, благодаря 
постоянным и усиленным тренировкам 
к 16 годам я уже обладала двумя 
званиями мастера спорта Казахстана. 
К сожалению, после серьёзной травмы 
и последующей операции, пришлось 
забыть о карьере спортсмена и начать 
задумываться о дальнейшей жизни, да 
и об учебе в целом. Далее я поступила в 
КАЗГЮУ, где  мое стремление и желание 
к знаниям усилились. Сейчас же я много 
путешествую, увлекаюсь философией, 
психологией, историей, люблю кататься 
на лыжах и нахожусь в постоянном поиске 
новых целей и их достижении.

Участие в программе Work&Travel

В самом начале мне казалось, 
что побывать в США - это что-то 
невозможное. Но однажды я случайно 
увидела постер (кстати, он висел на 4 
этаже у нас, в КАЗГЮУ), о проведении 
встречи с представителями программы 
Work & Travel, и подумала, почему бы и 
не попробовать. На той самой встрече 
я осознала, что все вполне реально, 
просто нужны финансовые средства на 
осуществление этой сокровенной мечты. 
Мотивация у меня была огромной, и 
поэтому я устроилась на две работы, и 
начала зарабатывать деньги собственными 
силами. Если у тебя есть реальное 
желание и стремление, то все возможно, 
причем без какой-либо помощи. 
На следующий год  я решила снова 
вернуться в США, так как меня привлекал 
заработок более чем 2000$ в месяц. 
Хотелось бы отметить, что сумму я указала 
субъективно, это был мой личный опыт. 
Бывает, конечно, что люди зарабатывали 
намного меньше, но я уверена, что многое 
зависит от самого человека. Но я хотела 
вернуться не только по этой причине. 
Приехав обратно домой, я почувствовала, 
что в моей жизни настали серые будни, 
а вместе с тем в сердце ныла огромная 
тоска по тем солнечным дням, эмоциям и 
впечатлениям, поэтому, не раздумывая, я 
подала документы снова. Но я осознавала 
все предстоящие трудности и поняла, 
что нужно хорошо обдумать план своих 
дальнейших действий. К примеру, 

последний этап получения визы проходит 
в период  с апреля по май месяц, а  я на 
тот момент находилась в Корее и могла 
вернуться, как минимум, в середине июня. 
Я тщательно изучала различные варианты 
того, как можно попасть в США со 
стороны Кореи. Не зря ведь говорят «Кто 
ищет, тот обязательно найдёт»

А какой он американский «воздух 
свободы»?

Это чувство – восхитительно. Расскажу 
на примере моего переезда из Флориды в 
Калифорнию. Дело было так: я отдыхала 
у себя в комнате, и вдруг поймала себя 
на  мысли, что очень хочу переехать в 
город моей мечты, в тот момент зашла 
моя подруга, и я без раздумий  сказала 
коротко и ясно: “Сейчас я тебе задам 
вопрос, отвечай на него серьёзно и без 
шуток. Полетели в Лос Анджелес?!” Моя 
подруга, долго не думая, поддержала мою 
авантюру. Уже через полчаса мы стояли 
в очереди в аэропорту и покупали билеты 
в один конец. На следующий день мы уже 
были  в Лос-Анджелесе. Думаю, это и есть 
тот самый “воздух свободы”, в моем случае 
– сорваться с места и поменять место 
жительства за какие-то сутки.

Заметки путешественника

Мне довелось путешествовать как в 
больших компаниях, так и в маленьких. На 
своем личном опыте я поняла, что одной 
путешествовать удобнее. Соглашусь, с 
попутчиком тоже хорошо, но у каждого 
человека свои привычки и предпочтения, 
и неудобно каждый раз тратить время в 
поисках компромиссов, когда ты больше 
хочешь сосредоточиться на окружающем 
мире. Элементарный пример - нужно 
подбирать пункт питания, который 
удовлетворит каждого. Прозвучит немного 

смешно, но когда - то в Орландо, у нас 
разгорелась нешуточная ссора между 
двумя девушками, когда одна из них хотела 
в “Dunkin’ Donuts”, а другая соглашалась 
только на пиццу.
Ещё одно преимущество путешествий в 
одиночку - это возможность общаться 
больше с окружающими, узнавать больше 
информации и замечать больше мелочей. 
На первый взгляд, кажется, что это очень 
опасно, но все не так страшно. Примерный 
маршрут всегда есть, но зачастую бывает, 
что приходится подстраиваться под 
обстоятельства и менять свои планы, 
но именно в такие моменты ты растешь 
как личность и учишься выживать. Такие 
поездки потом очень дороги сердцу.  
Благодаря этому я начала многое ценить, 
обращать внимание на простые мелочи. 
Я поняла, что ничего не происходит 
случайно, что мы всегда встретим 
определенных людей в нужный момент. К 
примеру, когда я ехала в автобусе с Салт 
Лейка до Денвера, мой телефон внезапно 
сломался, думаю, вы представляете какой 
неимоверный стресс я испытала, но мне 
предложил свою помощь совершенно 
незнакомый мужчина, простой попутчик. 
Когда  наши с ним пути уже расходились, 
я знала,  что больше его никогда не увижу, 
но я всегда буду ценить и мысленно 
благодарить его за заботу. Разве не в 
этом и заключается очарование жизни, 
что даже обычный человек, сидящий 
в соседнем кресле, может стать очень 
важным для тебя. 

Получать приятно, но и хочется 
делиться

Я общаюсь с людьми на разные темы, 
чтобы получить больше информации, но 
узнаю, конечно, больше чем ожидаю. 
Жизнь в крупном городе помогла мне 
расширить свой круг общения. Сейчас 
среди моих знакомых найдутся как 
простые офисные сотрудники, так и 
бизнесмены, аниматоры, и режиссеры. 
Благодаря этому опыту я также перестала 
предвзято относиться к  представителям 
разных национальностей, так как везде 
есть свои “плохие”, “хорошие”, “с 
настроением и без”, “с воспитанием и без”, 
“с достатком и без” люди.  Если честно, я 
не хочу останавливаться на том, что имею 
сейчас, ведь мне ещё столько всего нужно 
увидеть, столько всего сделать. Да, мне 
повезло встретить в США людей со всего 
мира, но все же мне хочется побывать в 
их странах и увидеть все своими глазами. 
Как видите, у меня много целей и желаний 
посмотреть на мир, но дом у меня один, и 
это Казахстан, и я очень хочу в будущем 
внести свой вклад в развитие нашей 
страны и поделиться со всеми своими 
приобретенными знаниями и опытом.

Алина Кваша 
 «Если у тебя есть реальное желание и стремление, то все возможно...»
Думаю, каждый из нас, исследуя просторы всемирной паутины, хоть раз натыкался на необычные и захватывающие блоги 
различных путешественников, которые, посещая ближние и отдаленные уголки нашей планеты, активно делятся впечатлениями, 
эмоциями на своих страницах, сопровождая их при этом не только красочными фотографиями, но практическими и житейскими 
советами. Эти путешественники совершенно разных возрастов и национальностей, среди них встречаются профессионалы и 
любители, опытные и только начинающие. И хоть они очень разные, всех их объединяет чрезмерное любопытство, огромное 
желание не останавливаться на достигнутом и погоня в поисках новых впечатлений и ярких красок жизни. Я уверена, что такие 
же люди найдутся и среди наших студентов. Как пример, в данном выпуске мне хотелось бы познакомить вас, дорогие читатели, с 
такой же увлечённой, неистово влюбленной в ветра странствий и новых ощущений девушкой.

WORK AND TRAVEL

Назгуль Абишева
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Команда Университета КАЗГЮУ приняла 
участие в межвузовском соревновании по 
решению задач реального бизнеса KIMEP 
CUP, организованном Университетом 
КИМЭП в честь 25-летия вуза. Благодаря 
чемпионату, у студентов появилась 
возможность погрузиться в бизнес, 
решить задачу из реальной практики и 
презентовать её решение экспертному 
жюри, в состав которого войдут 
представители самых престижных 
международных работодателей в 
Казахстане: BCG и EY.
 

О чемпионате KIMEP CUP, наша команда 
узнала через HSE группу Вконтакте. 
Благодаря участию в этом соревновании, 
мы научились грамотно писать бизнес 
стратегии. Кейс-чемпионаты - это отличная 
платформа чтобы научиться на практике 
применять навыки расчетов. Наша команда 
получила огромный опыт, качественный  
фидбэк. Мы увидели свои минусы и уже 
начали над ними  работать. В следующем 
году надеемся увезти кубок.

Лемонджава Анжелика, 
3 курс, Экономика

Ассоциация “Болашак” 28 апреля провела 
международную интеллектуальную игру по 
решению бизнес-кейсов “Bolashak Business 
Competition”, где наша команда заняла 
1-место. Стоит отметить, что лучшие из 
лучших избирались из команд по всему СНГ. 
Назгуль Абишева как активный студент 
ВШЭ, проявляет свою многогранность во 
всем. Являясь одним из членов команды, 
она поведает каково быть победителем 
этой игры. Назгуль так же является 
корреспондентом газеты “The Phoenix”. 

 Нам посчастливилось стать победителями 
на международной интеллектуальной игре по 
решению не бумажных, а реальных бизнес 
кейсов. 
Возможность стать участником уже 
нашумевшей команды “Team Phoenix” и 
применить свои теоретические знания в 
решении практических задач подарило 
мне неописуемые чувства. Данный опыт 
обеспечил мне эффективное усвоение 
материала в короткие сроки за счёт 
огромной эмоциональной вовлечённости и 
активного участия. 

Назгуль Абишева, 
3 курс, Учет и Аудит

Переводчики не дают забывать о себе. 
В этом году они выложились на 100%, 
мотивируя всех не бояться и пробовать 
новые возможности.

Никогда не думал, что когда-нибудь могу 
выиграть стипендию какого-либо фонда. 
Раньше я думал, что многие фонды, которые 
проводят конкурсы, требуют от кандидатов 
высокий GPA, отличное знание английского 
языка и другие критерии, которыми 
располагает не каждый. Однако, мое мнение 
изменилось после того как я выиграл 
стипендию фонда имени Конрада Адэнауэра. 
По Казахстану было 300 участников, 
которые прошли на 2 тур. Стипендии 
выделялись на 30 человек. Вместе с этим 
фонд проводит различные семинары, 
конференции в различных городах 
Казахстана и полностью обеспечивает 
транспортировку и проживание стипендиата 
во время проведения какой-либо 
конференции. Сейчас, я принимаю участие 
в первом семинаре в городе Алматы с  
участием депутата Мажилиса парламента и 
известных экспертов по различным сферам 
деятельности. Благодаря этой программе, 
я завел новых друзей со всех вузов 
Казахстана.  Я призываю всех студентов 
своего вуза в следующем году не упускать 
возможность стать одним из стипендиатов 
данного фонда и расширять свой кругозор во 
всех направлениях.

Туганбаев Айдос, 
2 курс, Переводческое дело

EY Accounting case competition – это 
не просто кейс-игра. Это поистине 
возможность наладить нужные контакты, 
обменяться знаниями, которые могут 
стать залогом успешной карьеры. 
Совместно со студенческой организацией 
KAFC компания EY приглашает студентов 
4 курсов принять участие в конкурсе EY Ac-
counting case competition! В данном конкурсе 
принял участие студенты Университета 
КАЗГЮУ! Они участвовали в олимпиаде, 
работали над собой, сдавали тесты, 
трудились над презентациями для нашего 
конкурса, а теперь еще стали стажерами 
в департаменте аудита офиса ЕУ Астана: 
Каимов Ислам, Кылышбекова Асель, 
Сатыбалдиева Нуржана, Исмагамбетова 
Аяжан, Адамбекова Айжан

Мы с нетерпением ждали результатов, 
совершенно не рассчитывая на победу. 
Однако, мы оказались первыми. Судьям 
понравилась наша командная работа, 
как мы выступили в последнем раунде. 
Мы действительно собрались, тактику 
выстроили и сделали все по плану. Мы 
пытались сохранить баланс в информации 
и оценках. Командная работа, слаженность 
и целеустремленность помогли нам стать 
первыми. Отдельное спасибо нашим 
преподавателям, они требуют от нас 
высоких результатов и полной отдачи, 
но и результат в итоге превосходный.                      
Уверен, лет через 5, вся большая четверка 
будет КАЗГЮУ-шной. Учите МСФО и 
английский и всем успехов.

Каимов Ислам, 
3 курс, Учёт и Аудит

В январе 2017 года проходил отбор среди 
девушек Высших учебных заведений по 
всему Казахстану, предоставляющий 
возможность участия в программе 
Институтов США для студентов-
лидеров (SUSI). Лишь 5 студенток стали 
счастливыми победительницами в данной 
программе для молодых девушек с сильным 
лидерским потенциалом. Одной из них 
является студентка 3 курса Переводческого 
дела, Латышева Жанна. 

My name is Zhanna. I’m a happy participant 
of the SUSI Program on Women’s Leadership 
2017. This program exists not the first year, but 

it is the first year KAZGUU students participate 
in it.  Furthermore, it is fully funded by the U.S. 
Department of State.
Selective process for the program was not short 
and not easy. It all started in January, when I 
received a call from my French professor (I 
have thanked her so many times since then). 
She said that there was a program established 
by the U.S. Government and that I should have 
applied. So I did. I did my best with having 
my documents done until the deadline (I must 
note, it was quite a challenge). I tried to show 
my best during the internal interview. I received 
many valuable pieces of advice from my pro-
fessors. I passed through the embassy interview. 
In March, when I got a congratulation letter 
from the US Embassy representative, I did not 
believe it. It was hard to realize that just being 
myself could bring me to the win.
So here I am. Among the “Cool Five” selected 
from the whole Kazakstan. Happy and unbe-
lievably excited. Getting ready to the one-
month trip to the USA.
To conclude, I would like to thank all the peo-
ple who supported me — I appreciate you a lot! 
I am so happy to have all of you by my side. I 
would also like to give my own piece of advice 
to KAZGUU students: be proactive. May be 
you do not see opportunities, because your eyes 
are closed. Get out of your comfort zone, try 
new, and never be afraid of failures.

Zhanna Latysheva, 
3 year, Translation Studies

Как известно, для того, чтобы выучить 
любой язык и ясно на нем изъясняться, 
необходима постоянная устная практика. 
Но как быть, если учишь китайский язык 
и ты не в Китае? ВШЭ предоставил и 
такую возможность. Каждый вторник 
студенты, желающие попрактиковать 
навыки китайского языка, собираются в 
Chinese Speaking Club вместе с китайскими 
студентами, весело и с пользой проводя 
время.

Осы оқу жылының екінші жартысында 
Талап Мейірдің бастамасымен біздің 
университетте Chinese Speaking Club 
өткізілді. Біз, қытайдан келген студенттер, 
қытай тілін үйренгісі келіп жүрген 
студенттерге тілді меңгеруге көмектестік.
Бұл сабақтарда топтарға бөлініп, қызықты 
ойындар ойнадық, әндер айтып, жарыстық. 

Выйти из зоны комфорта. Об этом постоянно говорят на тренингах и лекциях, об этом твердят родители и знаменитые люди. Но как же это трудно, какой же риск и страх 
появляются, когда подходишь к моменту выхода из своей уютной оболочки. Сделать шаг, испытать свои силы, что-то начать, где-то участвовать. Мы боимся не начать, а 
проиграть. Но без проигрышей невозможно почувствовать вкус победы. А с приходом победы, появляется уверенность в себе и своих силах. Студенты ВШЭ за завершающийся 
учебный год вышли из зоны комфорта, они набрались смелости испытать себя и достигли больших высот: участвовали в олимпиадах, конференциях, программах, побеждали, 
взлетали и падали, но они всегда будут лучшими, потому что рискнули.

DОСТИЖЕНИЯ ВШЭ
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Достижение одного студента – достижение всего университета. Не бывает маленьких достижений. Любой шаг, выбор, результат – это уже победа над самим собой и повод для 
гордости и мотивации. Стоит лишь осознать, что все возможно, стоит лишь рискнуть, а возможности и условия есть всегда в нашем университете.

Все мы дети наших родителей. Чем старше становимся 
мы, тем больше замечаем в себе их привычки, манеру 
поведения и характер. Мы стремимся впечатлить родных, 
а они в свою очередь делают все необходимое для того, 
чтобы мы никогда ни в чем не нуждались, обеспечивая 
нам дорогу в жизнь. Но мы молоды, поэтому хотим всего и 
сразу, не понимая, что всех благ мира не заслужить  просто 
так. Именно это до нас пытаются донести наши семьи. 

«Учись, совершенствуйся, развивайся, огромный труд и 
приложенные усилия, обязательно дадут свои плоды, а 
подготовка – ключ к успеху». Именно это твердят всем, в 
той или иной интерпретации. 

 Знакомо? Да, это наша семья. Мы можем злиться, 
пытаться ослабить их влияние, выражать протест, но какой 
в этом толк, если для родных ты все еще ребенок. Только 
они скажут нам правду в лицо, заставляя становится 
лучше. Но при этом принимая нас такими, какие мы есть. 

Если вы думаете, что все чего вы достигли ваша заслуга, 
то вы очень сильно ошибаетесь. Мы такие многогранные 
только благодаря нашим родителям, которые никогда не 
отступят и не бросят нас.

Часто между нами и семьей возникают недопонимания. 
Мы растем, хотим свободы, независимости и личного 
пространства, но для родителей мы все еще дети, 
которых нужно оберегать и защищать. И что самое 
интересное, когда напоминаешь им об их молодости, о 
том, что наверняка и они отстаивали свои интересы, они 
задумываются и говорят: «Твои бабушка и дедушка были 
правы, как и я сейчас». Тут уж не поспоришь. 

Дети взрослеют, родителям все трудней и трудней 
отпускать своего ребенка в этот «враждебный» мир, 
который таит в себе тысячи опасностей. Семья будет 
уверена в нас, когда мы будем крепко стоять на ногах, за 
нами будет финансово-материальная база и только тогда, 
мы сможем заявить о своей независимости. Родители нас 
любят больше всего на свете, будьте уверены. Ведь только 
они говорят нам, насколько мы невежественны, а другим, 
как мы умны. 

Цените свою семью, цените мгновения с ними, потому что 
это самые родные люди, которые будут с вами не смотря 
ни на что. Ведь не зря говорят – что только родителям 
свойственна безусловная любовь.

Chinese Speaking Club студенттермен 
танысып, жаңа достар табуға үлкен 
мүмкіндік берді. Менің ойымша, тіл 
үйренудің бұл тәсілі өте пайдалы, өйткені 
қызықты ойындар арқасында адам тез 
үйренеді. 

Қадыл Ердана, 
Есеп және аудит

КАЗГЮУ уже продолжительное время 
является платформой для проведения 
конференций по различным научным 
направлениям. 12 апреля прошла 
республиканская научно-практическая 
конференция с международным участием 
«Ювенологические чтения -2017», где 
представители нескольких университетов 
представили свои проекты и поделились 
опытом. Обладателем  диплома 2-ой 
степени является студент 3 курса 
специальности Менеджмент, Куанышев 
Шакен.

Данное мероприятие было интересным и 
информативным для меня. Помимо нас 
участвовало очень много студентов, которые 
представили работы по психологии и 
организационному поведению, тем самым 
показав нам множество концепций и 
вариаций проявления человеческого фактора 
и психологического взаимодействия в среде.
Каждый из участников показал высокий 
результат подготовленности, знания 
собственной темы и сферы исследования.
Мы, вместе с Шинтемировой Марал, 
представили свою работу «Измена супругов 

как социально-психологический феномен». 
Для меня хороший результат - это 
правильное объяснение и качественное 
донесение информации до каждого 
слушателя. Конечно, наиболее значимый 
показатель хорошей презентации это 
справедливая оценка.

Куанышев Шакен, 
3 курс, Менеджмент

Одним из знаменательных событий, 
в котором ребята защищали честь 
университета, демонстрировали свою 
многогранность и потрясающие навыки, 
стала программа CFA. Хотите узнать 
как рисковать и переступив страх 
проверить свои возможности? А может 
хотите совершить удачную инвестицию? 
Обращайтесь к этим ребятам. 

CFA - одна из самых известных 
сертификационных программ в области 
финансов, признающаяся во всем 
мире, и именно она открывает двери 
для дальнейшего профессионального 
и карьерного роста. В рамках данной 
программы кандидаты подтверждают 
свои знания не только в финансах, 
но и в экономике, математике, бух. 
учете, деривативах и дисциплинах, 
непосредственно связанных с данной сферой. 
Для того чтобы стать сертифицированным 
финансовым аналитиком (CFA) сдаются 
экзамены, состоящие из трех уровней, 
включающие задания по финансово-
экономическим дисциплинам. По данным 

CFA Institute ежегодное число кандидатов, 
успешно сдавших экзамен, варьируется от 
40% до 50%, поэтому для получения данного 
сертификата кандидаты тратят от 3 до 4 лет. 
CFA Research Challenge - международная 
олимпиада для студентов проходящая более 
10 лет, положила свое начало и в Казахстане.  
Октябрь 2016-го, г. Алматы, 24 команды 
состоящих из 4-5 человек ведущих ВУЗов 
страны, в том числе и 2 наши команды 
ВШЭ Университета КАЗГЮУ. Задание 
заключалось в том, что мы должны были 
сделать полный инвестиционный анализ 
мировой фармацевтической компании 
Sanofi и разработать рекомендации для 
инвесторов. На протяжении нескольких 
месяцев отлаженной командной работы, 
нам удалось произвести все необходимые 
расчеты и подготовить презентацию для 
защиты в финале. В финал прошли 8 
сильнейших команд: NU, KIMEP, SDU-2, 
Narhoz, Магистратура Национального банка 
РК-2 и команда нашего университета. Уже 
в марте 2017-го, мы защитили презентацию 
перед жюри и заняли 2-ое место. Благодаря 
данному конкурсу я смог проверить 
свои знания и определить дальнейшее 
направление для саморазвития.    

Арман Елеш, 
3 курс, Финансы

Говорят, что студенты-переводчики в 
этом году очень активны и участвуют 
во всех мероприятиях. Одним из таких 
доказательств является Олимпиада по 
переводу, которая прошла 7 апреля в ЕНУ. 

Обладателем третьего места в номинации 
«Перевод на казахский язык» является 
студентка 3 курса, Тореханқызы Улжаркын.

Сәулелі сәуір айының жетінші жұлдызында 
Л.Н.Гумилев атындағы Еуразия Ұлттық 
Университетінде өткен “Ілеспе және 
синхронды аударма техникалары бойынша” 
университет аралық олимпиадасына алдын 
ала дайындықсыз қатысу сәтті түсті. Жалпы 
алғанда, жарыс 2 айналымнан құралды және 
қазақ-ағылшын  тілдерінде ауызша  аудару 
тапсырмалыры берілді. Әрине, басқа да оқу 
орындарынан қасқырдай  қарсыластар саны 
жетерлік еді. Дегенмен, олардың арасынан 
суырылып 3 орынды иемдену мәртебесі 
бұйырды.  
Олимпиада барысында қатысушылардан тек 
білімділік, шапшаң ой әрі аудару қабілеті 
ғана бағаланбай, сонымен бірге, ең бастысы, 
стресске төзімділік қабілеті сыналды.  Атап 
айтқанда, айналадағының барлығы : бірде 
бір рет көрмеген мәтін және аудио, әр 
қимылды қырағы бүркіттей қадағалаған 
қазылар алқасы және зымырап өте шығатын 
санаулы минуттар әрбір қатысушыны сәл 
қысымға ұшыратып әбден абыржытты. Осы 
сәтте, төзімділік пені байсалдылықты сақтау 
аса маңызды әрі шешуші рөл ойнады.   
Мен үшін бұл олимпиада әрдайым 
психологиялық төзімділікке машықтанудың 
маңыздылығына көз жеткізуге септігін 
тигізді және әрі қарай аудару дағдыларымды 
дамытуға ынталандырды.  

Төреханқызы Ұлжарқын, 
3 курс, Аударма ісі 

Марал Шинтемирова

Шакен Куанышев

«Блажен, кто предков с чистым сердцем чтит». И. Гёте РОДИТЕЛИ И ДЕТИ
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21 век – это время относительного спокойствия, 
отсутствия мировых разногласий, разрешения 
конфликтов и мирного сосуществования. Это век, 
когда главным в жизни людей является карьера, 
хорошее образование и воспитание для ребенка, 
общественное мнение и социальный статус. Но 
меньше столетия назад единственной целью людей 
было выжить, дать хоть малейший шанс своему 
ребенку не умереть от голода и научить его делать 
любую работу. Были годы войны, бедствия, голода. 
Но предыдущий и наш век объединяет главное – 
люди. Герои, которые берегли Родину тогда, герои, 
которым отдают дань и благодарят сейчас. Я горда 
и счастлива знать, что в моем роду есть герой. И, 
несмотря на то, что он не служил на фронте, он 
спасал людей, поддерживая их в тылу. Этим героем 
является мой дедушка, который воспитывал меня с 
самого рождения, и находящийся рядом со мной по 
сей день. Мухаметжанов Кажмурат - Ветеран тыла, 
любитель математики и мой любимый дедушка. 

-Дедушка, ты помнишь что-нибудь о своем 
детстве?

-Я родился в 1933 году, жизнь у меня долгая 
и наполнена она тяжестью, горем, радостью 
и любовью, как и у любого другого человека. 
Я воспитанник детдома в Кокшетау, так как во 
времена голода в Казахстане, мои родители 
умерли, и я остался совсем один, беспризорный. 
До сих пор вспоминаю свою мать. Даже будучи 
таким старым, я скучаю по ней, помню ее слова, 
и ее смерть. 

- А где ты был во время Второй Мировой 
Войны? 

- Я был еще совсем маленький, и меня определи в 
детдом после смерти родителей, где пришлось мне 
очень тяжело. Когда началась Вторая Мировая 
Война, мне было 8 лет, и несмотря на то, что мы 
были совсем малы, нам сказали работать. Нужна 
была любая помощь. Я помогал в тылу: занимался 
сельским хозяйством, помогал собирать урожай, 
пас скот, собирал провизию на фронт, занимался 
строительством. Мы строили даже школьные 
здания, и 38 школа в Кокшетау была построена 
нами, детдомовцами. Всем пришлось очень 
тяжело: голод, разруха, постоянные сомнения 
в будущем. Мы все трудились на благо Родины, 
только этим и жили, только это и помогало нам 
держаться. Сейчас я являюсь Ветераном тыла, 
чем и горжусь. Не только потому, что меня уважают 
сейчас или потому что я могу другим людям с 
удовольствием что-нибудь рассказать из жизни, а 
потому что я чувствовал себя нужным и понимал, 
что делаю что-то полезное. 

-Но наверняка было что-то, что помогало тебе 
держаться и отвлекаться от реальности, что 
было тебе интересно?

-Конечно было. Моя самая большая любовь, после 
твоей бабушки конечно – математика. Я щелкал 
ее как семечки, я мог сидеть над ней часами, не 
засыпал, пока не понимал как решить трудную 

задачу. Я до сих пор помню более 200 формул 
из алгебры, геометрии и тригонометрии. Уверен, 
дал бы жару любому из ваших преподавателей 
математики (смеется). Мою любовь и талант к этой 
науке увидел Искаков, заведующий в школе. Он 
поверил в меня и помогал во всем. Он отправлял 
меня на олимпиады, где я выигрывал деньги, а для 
детдомовского мальчишки это было праздником. 

Я закончил десятилетку там же на Золотую медаль. 
После этого был отправлен в Ленинградский 
политехнический институт имени Калинина, 
правая рука Ленина, на Энергетический факультет. 
Тогда были другие времена: если ты был 
отличником, тебе предоставлялись все условия 
для дальнейшего обучения. Ты безвозмездно мог 
получить высшее образование со стипендией. 
Все основывалось на осознании долга – служения 
Родине. У нас была общая цель и общее осознание 
того, что необходимо помогать Родине. Это и было 
основной причиной нашей победы даже на войне.  
Однако, из-за болезни, я потерял год и дважды 
был на 4 курсе, отстал, думал, что уже не закончу. 
Но я смог, собрался с силами и получил Диплом. 
Высшее образование открыло мне дорогу в 
будущее. Это сейчас молодежь может не учиться, 
заниматься чем хочет, а тогда, чтобы выжить и 
чего-то добиться, необходимо было получить 
образование. После окончания института, меня 
направили на работу в Целиноград. 

-А что ты испытал, когда приехал в Казахстан? 

- Когда я приехал, я расплакался, потому что 
увидел своих казахов, узкоглазых (смеется). 
И перебазировавшись здесь, стал работал 
главным инженером «Каздорпроекта». Как-то 
меня направили в командировку в Белоруссию, 
Гомельскую областью. Это было лучшим решением 
в моей жизни, ведь там я встретил свою любовь, 
свою Анечку. Она - дочка Героя Советского Союза, 
Козлова Антона, Анна Антоновна. Ей было всего 
20 лет. Какие же красивые у нее глаза, такие 
голубенькие. Я забрал ее с собой в Казахстан. Было 
очень трудно, послевоенные времена еще были, 
хрущёвщина, продуктов не было, было трудно. 
Но мы оба работали, трудились, и поэтому у нас 
сейчас отличная пенсия и спокойная старость. И я 
прожил с ней вот уже 60 счастливых лет. Поэтому 
этот год, 2017, особенно знаменателен для нас. 
У нас юбилей. Она подарила мне мою жизнь, она 
сделала меня человеком. У меня две дочери, внуки 
и я счастлив, что я увидел даже своих правнуков. 

- А как тебе живется сейчас? Ты счастлив?

-У меня сейчас все отлично. Рядом со мной всегда 
моя жена, Нюточка моя. Рядом мои любимые 
дети, и все вокруг спокойно. Больше нет войны, я 
больше не один, я могу спокойно провести свою 
старость ни о чем не волнуясь. 

Главной ценностью во все времена были люди. 
Главной ценностью для каждого из нас является 
семья и любимые. Цените близких, ведь наше 
время пребывания с ними ограничено, цените мир 
и спокойствие, ведь его нам подарили и отвоевали 
ветераны. 

ОГОНЬ ВОЙНЫ DУШИ НЕ СЖЁГ...

Марал Шинтемирова
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Марал ШинтемироваКирилл лигай

Улжан гадилжанова Шакен куанышев

В команде «The Phoenix» очень талантливые ребята, которые посредством студенческой газеты делают вашу жизнь ярче и более 
информативной. Сегодня хотелось бы познакомить вас с нашими фотографами, которые поделятся своими работами. Если Вы являетесь 

творческой личностью, любите фотографировать или увлекаетесь дизайном, то «The Phoenix» ждет Вас! Стань частью истории! Будь с 
«The Phoenix»!


